

August 1-2, 2023

Kigali Convention Center, Rwanda



## CYBERTECH AFRICA - KIGALI, RWANDA COMMUNIQUÉ DE PRESSE POST-EVENT, 9 août 2023

*Pour plus d'informations ou pour organiser une interview avec Amir Rapaport, contactez Tanya Malhotra, [tanya.m@cybertechconference.com](mailto:tanya.m@cybertechconference.com)*

### **Cybertech Africa 2023 : L'événement inaugural pour l'innovation et le réseautage a rassemblé des milliers de personnes**

***Cybertech a remporté un grand succès à Kigali, au Rwanda, en atteignant les objectifs d'alliance, de mise en réseau et d'avancement.***

**La semaine dernière, les 1er et 2 août 2023, Cybertech est arrivé au Kigali Convention Center à Kigali, au Rwanda, en partenariat avec le ministère rwandais des TIC, l'Autorité nationale de cybersécurité du Rwanda, le Rwanda Convention Bureau et Smart Africa.**

Plus d'une centaine d'intervenants, des dizaines d'entreprises, d'organisations et de startups, des écosystèmes de l'innovation, de la technologie et de la cybernétique, des conférenciers de haut niveau, des universités renommées, des hauts fonctionnaires et des milliers de participants - cadres de haut niveau, pionniers de l'industrie, décideurs de premier plan et étudiants - se sont réunis pendant deux jours pour examiner et partager des solutions innovantes aux cybersécurités auxquels le continent est confronté.

Les sujets les plus pertinents pour l'Afrique ont été couverts, y compris, mais sans s'y limiter, les ransomwares, la fintech, l'IA (Intelligence Artificielle), les infrastructures critiques et la cybersécurité spatiale. Les sessions les plus populaires ont été celles consacrées aux villes intelligentes et sécurisées, au renforcement des capacités et aux femmes dans la technologie et la cybersécurité, sans oublier les dix événements parallèles intéressants organisés sur deux jours, notamment un bankathon et un hackathon passionnants, dont les gagnants ont été annoncés en direct sur la scène de la cybersécurité.

Les événements parallèles - une discussion interactive en collaboration avec le Forum économique mondial et l'Université de Berkeley, une table ronde d'experts analysant les changements en matière de cybersécurité et les défis de l'IdO et de la 5G, le premier sommet CISO d'Afrique, un sommet des talents pour les jeunes, une table ronde sur la cybersécurité continentale, et la session de BlackBerry et AWS sur la sécurité dans le cloud - ont absorbé l'attention des participants.

Emir Kremic, Ph.D., directeur général de l'Institut fédéral de la statistique de la Fédération de Bosnie-et-Herzégovine, a déclaré : *"Je ne peux pas penser à Cybertech sans féliciter l'équipe - et Amir Rapaport - pour un événement aussi grandiose et mémorable au Rwanda. Les connexions, le partage des connaissances et les discussions sur la collaboration ont été sans précédent"*.

L'avenir des télécommunications a également été un sujet brûlant lors du premier événement VON : Evolution Africa, le premier à avoir lieu en Afrique au cours de ses 26 années d'existence. Jeff Pulver, fondateur de VON : Evolution, a déclaré : *"Assister aux débuts de Cybertech Africa a été non seulement un moment de fierté, mais aussi un témoignage de l'intérêt sans limite de la région pour les cybertechnologies"*.

L'ambassade d'Israël au Rwanda a organisé un petit-déjeuner de travail spécial, au cours duquel plus d'une centaine d'intervenants et de personnalités ont écouté les discours de Mme Paula Ingabire, ministre



National Cyber Security Authority



August 1-2, 2023

Kigali Convention Center, Rwanda



rwandaise des TIC et de l'innovation, de M. David Kanamugire, directeur général de la NCSA du Rwanda, d'Amir Rapaport, fondateur de Cybertech, d'Emanuel



Rosenblit, directeur, chef du centre d'engagement opérationnel, CERT-IL, RIDC, et l'ambassadeur israélien Ron Adam.

Cybertech Africa au Rwanda comprenait une exposition passionnante d'entreprises et de start-ups innovantes dans le domaine de la cybernétique. Trois de ces start-ups ont été sélectionnées pour présenter leurs idées au public, et d'autres espèrent avoir la chance de faire une présentation.

**David Kanamugire, directeur général de l'Autorité nationale de cybersécurité du Rwanda :** *"Cybertech Africa 2023 a constitué une plateforme cruciale, où de hauts responsables gouvernementaux, des experts mondiaux de la cybersécurité et des innovateurs technologiques ont discuté de sujets qui façonnent le développement de la cybersécurité en Afrique. L'événement a offert aux entreprises du Rwanda et de toute l'Afrique la possibilité de présenter des solutions pour relever les défis de la cybersécurité. Cybertech a donné à plus de 200 jeunes l'occasion d'interagir avec des leaders de l'industrie alors qu'ils forment leur futur parcours professionnel dans la cybersécurité".*

**Amir Rapaport, fondateur de Cybertech et coauteur de Cyber Mania :** *"Après des années de planification minutieuse avec d'excellents partenaires, nous avons enfin atteint notre objectif : fusionner les cyber talents d'Afrique avec notre communauté Cybertech, en faisant naître l'unité et la diversité. Événement très international, Cybertech Africa a dépassé nos attentes. Nous sommes très enthousiastes et convaincus que le résultat sera une collaboration plus grande et meilleure pour la cybernétique en Afrique.*

Cette année, Cybertech Global - la principale plateforme de mise en réseau de l'industrie cybernétique - fêtera ses dix ans d'événements liés à l'industrie dans le monde entier. Depuis Tel Aviv, l'Afrique, Rome et Tokyo, jusqu'à Singapour, Panama, New York et d'autres encore, Cybertech Global apporte une expérience internationale et une expertise de terrain exceptionnelle aux publics présentés.

Saisissez l'opportunité qui vous est offerte. *"L'interaction avec différents professionnels du secteur de la cybertechnologie a été une expérience enrichissante. J'ai beaucoup apprécié d'apprendre d'un large éventail d'entrepreneurs, de professionnels, de régulateurs et d'autres personnes enthousiastes dans le domaine de la cybertechnologie"*, a déclaré Willine Ikirezi, directeur général et cofondateur de Dotpharma Ltd. au Rwanda.

Le cyberspace ne s'arrête jamais - et la cybertechnologie non plus. Le cyber. Nous le vivons. Nous le respirons.

Nous organisons les prochains événements, *Cybertech Europe* à Rome les 3 et 4 octobre 2023, et l'événement phare de l'Union européenne, *Cybertech Europe*.

*Cybertech Global Tel Aviv* en Israël du 29 au 31 janvier 2024. Nous invitons tous les secteurs à participer ; nous encourageons les entreprises cybernétiques, les fonctionnaires, les cadres supérieurs, les utilisateurs finaux et les novices en matière de cybernétique à se joindre à nous.

[Les inscriptions](#) à Cybertech Europe - Rome sont désormais ouvertes.

Pour plus d'informations, voir : <https://italy.cybertechconference.com/>